

2年学年便り



# ひまわり

令和2年（2020年）  
1月31日（金）  
国立市立国立第二小学校  
校長 小林 理人  
第2学年 担任 2月号

## 体調に気を付けて元気にすごしましょう！

冬も深まり寒い日々が続いています。インフルエンザで休む子がいるなど体調を崩す子が増えています。また、新型コロナウイルスも心配されています。栄養と睡眠を十分にとるなど体調管理や風邪予防をお願いします。

さて、今月は研究発表会があります。市内の学校から多くの方が授業を見に来ます。2年生は生活科の授業をする予定です。先日お伝えしました写真やインタビューなどお子様を通してお願いしますので、ご用意ください。



## お知らせ

### 国立市教育委員会研究発表会



2月21日（金）の5校時に研究発表会を全校で行います。通常の5校時より少し下校時間が遅れますので、ご承知おきください。詳細は「学校だより」をご覧ください。

### 生活「明日へジャンプ」の発表会について

生活科の発表会を公開して行います。自分の成長を確認するだけでなく、それを支えてくださった皆様に感謝の気持ちを示すことをねらいとしています。現在のところ保護者会（3月2日）の3校時を考えておりますが、決定したら改めてお知らせいたします。



### 保護者会について

3月2日（月）13：45より各教室で2年生最後の保護者会を行います。

その日は4時間授業になりますので、ご承知おきください。

